

校訓  
平和・自律・創造

≡中≡  
学校だより

令和6年5月2日発行  
つるぎ町立半田中学校  
校長 手塚 博也  
第 2 号



## 体育祭に向けて

～よろしくお祈いします！～

### 【体育祭に向けて】

風薫る5月となりました。5月5日は、二十四節季のひとつ「立夏」に当たり、「暦の上で、夏が始まるとされる日」(国立天文台 HP より)です。県内でも、田植え作業をする姿も見られ、春から夏への季節の移り変わりを感じます。新年度がスタートして1ヶ月が過ぎ、当初はぎこちなかった雰囲気も和やかなものとなり、生徒たちは落ち着きのある学校生活を送っています。

さて、5月25日(土)に体育祭を開催いたします。本校の体育祭は、紅白各組の代表者が、借り物競走・綱引き・タイヤ取り・尻尾取り・大縄跳び・台風の日・全員リレーなどを、またプログラムの最後には全校でフォークダンスと創作ダンスを行うなど、バラエティー豊かなものになっています。これから始まる練習のほとんどが体育の授業で行う予定であり、練習時間の確保に苦勞していますが、生徒たちは、保護者の皆様に感動していただけるよう、毎日、一生懸命に練習に取り組んでくれることだと思います。

昨年に引き続き、今年度の体育祭も「半中の伝統を生徒・保護者・教職員が一つになって創っていく」ことを目指しています。徳島県が目指す教育の姿の一つである「未来を切り拓く力を育む教育」の実現に向け、今まで以上に生徒の自主的な活動を取り入れてまいります。体育祭の練習や運営も生徒が中心となって行います。「教員主導から生徒主導へ」を合言葉に、教職員一同、生徒とともに全力で取り組んでまいりますので、ぜひご来校いただき、生徒たちへ温かいご声援をお願いいたします。

なお、生徒の体調管理、水筒や体操服の準備など、保護者の皆様のご理解、ご協力を重ねてお願いいたします。

### 【保護者のみなさまへ】

4月27日(土)オープンスクール・学年部会を開催しました。お忙しいなか足を運んでくださり、ありがとうございます。子どもたちの様子はいかがでしたか。新しい学年の雰囲気にも慣れ、伸び伸びと学習に向かう姿を見ることができたと思います。これからも、子どもたちの「やりたい」「できた」を大切にしながら、一人一人が目標をもち頑張れるよう取り組んでいきますので、今後ともよろしくお祈いします。

